学校だより



NO.5 < 9月号> 令和6年8月30日 川崎市立東高津小学校

<生活目標> 周りを見て落ち着いて行動しよう

### 【PTA フェスティバルについて】

13日(金)に「PTAフェスティバル」が 予定されています。フェスティバル当日は 全学年B時程4時間授業となりますので、 ご承知おきください。

## 努力のプロセス

38 日間の夏休みを終えて、子どもたちの元気な声が戻ってきました。夏休み前の7月 19 日特別朝会で、子どもたちに2つの宿題を出しました。ひとつ目は「事件や事故に遭わないように楽しく過ごしてほしい」、ふたつ目は「おうちの人と話をたくさんしてほしい」ということでした。ひとつ目については、長期休業に入る前にいつも話していることですが、ふたつ目のことは、家庭で過ごす時間が長いので、是非、自分の身近にいる家族といろいろな話をたくさんしてほしいと思い宿題としました。さて、お子さんとどんな話をされたでしょうか。

今年の夏も大変な猛暑で、テレビやインターネットのニュースや天気予報では、毎日のように熱中症警戒アラートが出され、水分補給やエアコンの適切な使用等、熱中症の予防について頻繁に呼びかけられていました。それに加え、台風の接近や突然の激しい雷雨、南海トラフや神奈川県西部で起こった地震等、自然現象とはいえ心配なことがいろいろとありました。9月1日は、「防災の日」となっています。地震や大雨による浸水等への備えを今一度見直していきたいところです。

今年の夏は、パリ 2024 オリンピック競技大会が開催されました。また、8月 28日からパラリンピック競技大会も始まりました。前回の東京大会は無観客での開催でしたので、今回は、たくさんの熱い声援の中、海外で開かれた大会で過去最多メダルを獲得することができました。28日から始まったパラリンピックでも多くのメダルの獲得が期待されるところです。オリンピックやパラリンピックに限らず、様々な競技大会では、どうしても「メダルの数」や「メダルの色」等、「結果」に目がいきがちです。選手の皆さんは「オリンピックやパラリンピックに出場する」「金メダルをとる」などそれぞれの目標に向かって、日々、大変な努力を積み重ね、国内の厳しい選考会を勝ち抜き、晴れの舞台に出場します。願いがかなわず、出場できなかった選手もたくさんいます。そして、晴れの舞台でも同様に、決勝まで進めなかった選手、メダルを逃した選手、思った色のメダルに届かなかった選手がいます。これまでの努力が報われ、良い結果が出ることはとても良いことです。どの選手も、めげてしまいそうなときもあったと思いますが、様々な工夫や方法で必死に努力を続けてきたはずです。ひたむきに努力を続けたことが無駄になることは絶対にないと信じています。何事にも自分の目標に向かって「努力するプロセス」を大切にしたいです。最後に、今回のオリンピックやパラリンピックで感動や勇気を与えてくれた多くの選手たちに、そして、その陰で選手を支えている全てのスタッフの皆さんに感謝と応援の大きな拍手を送りたいと思います。

さて、ご報告とお知らせを一つずつしたいと思います。まずはご報告です。昨年度から始まりました「かわさき TEKTEK」の取組ですが、たくさんの方々にご協力をいただいたおかげで、152,398 円の応援金となりました。ありがとうございました。目標としていた「電子音式信号機」(火薬を使う雷管ではなく、電気信号で音がでるピストル)を購入することができます。「電子音式信号機」は、主に運動会の短距離走のスタート等で使用しますが、火薬の大きな音が苦手な子も多く、安心して競技に臨むことができると思います。運動会当日にお披露目になると思いますのでご期待ください。また、それ以外に「バドミントンラケットセット」「ティーボール」「油性マーカー」を購入する予定です。今年度も取組が始まっています。子どもたちのために、ご協力をよろしくお願いいたします。そして、お知らせです。学校施設長期保全計画の一環で、来年度、令和7年5月~令和8年2月にかけて、体育館の改修工事が入ることになりました。現在、設計の段階です。残念ながら改築ではないので、大きな体育館になったり、エアコンがついたりすることはありませんが、フロアやステージの床の改修、照明の LED 化、音響・放送設備の工事等が行われます。しばらくの間、体育館が使用できなくなります。校地内に資材置き場の確保や工事車両の出入り等でご来校の保護者の皆様や近隣にお住いの皆様には、様々な面でご不便やご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力をいただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。令和7年度の卒業式は、リニューアルされた体育館で実施することができると思います。完成が楽しみです。

まだまだ暑い日が続きそうですが、これから前期のまとめに入ってきます。体調管理には十分に留意し、教育活動を進めていきます。引き続き、保護者の皆様、地域の方々のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

校長 渡部 伸一

### <9月の行事予定>

			→ 給食あり ○ 給食なし ×
1	日	•	
2	月	0	朝会 給食開始 クラブ活動⑤ クリーン作戦 10/3まで
3	火	0	A⑤ 6年朝の読み聞かせ 寺子屋 3456年
4	水	0	水時程 6年性の多様性プログラム 3年朗読劇指導
5	木	0	(P) 資源回収日 代表委員会(中休み)
6	金	0	A④ 代表委員会(中休み) 3年朗読劇指導 校内研授業日
7	土		
8	日		
9	月	0	集会 3年梨園見学 委員会活動⑤
10	火	$\circ$	A⑤ 寺子屋2年 諸費引落日 臨時代表委員会
11	水	0	水時程
12	木	0	A⑤
13	金	$\circ$	B④ PTAフェスティバル
14	土		
15	田		
16	月		敬老の日
17	火	0	委員会活動⑥ 3年朗読劇指導 寺子屋3年 👀
18	水	0	水時程 3年みんなが消防士
19	木	0	2年お話会 3年高津踊り体験
20	金	0	1 年砧公園遠足 教育相談日
21	土		
22	日		
23	月	0	秋分の日
24	火	0	クラブ活動⑥ 4 年朝の読み聞かせ 3 年朗読劇指導
25	水	0	水時程 3年朗読劇指導
26	木	0	運動会係児童打ち合わせ
27	金	0	A④ 学期末面談① 1 年移動動物園
28	土		
29	日		
30	月	0	A④ 学期末面談②

#### <学期末面談について>

学期末面談を次の日程で行います。面談では通知表「のびゆくすがた」の内容についてお話しします。 面談日程については、10日(火)に各担任から配付いたします。よろしくお願いします。

<日程> 9月27日(金)、30日(月)、10月1日(火)、3日(木)、4日(金)

<時間> 14:00~16:15

\*面談時間はお一人15分です。\*自転車での来校はご遠慮ください。



# 6・7月のひがたかっ子 🥦



4年 5年 筝体験

6年 国会見学







1年 朝の読み聞かせ







夏休み前パトロール







# 情報モラル教育 GIGA 端末を活用した学習

### 【情報モラル教育】

学年はじめ、夏休み前など学年に応じて情報モラル教育を行っています。自分の名 前や住所などの個人情報や著作権・肖像権などの大切さを知り、自分の生活と結び付 けながら学習をしています。

6年生では、6月の学校公開日に携帯電話を通したトラブルの事例動画を見ながら 自分の生活を振り返りました。オンラインゲームや SNS 上でのトラブルを回避するた めのポイントや、万一トラブルに巻き込まれてしまった場合の対処法を考えました。

### 【GIGA 端末を使った学習】

1人1台のGIGA端末を使い、授業や学校生活の中で活用しています。授業でクラス の意見を交換したり調べ学習で使ったりと学習の幅を広げています。

GIGA 端末での学習を通して情報機器の扱い方の指導や使用する際のきまりを確認 しています。持ち運び方や開き方、ログインの仕方など繰り返し体験的に行うことで 身に付いてきています。45分に一度は遠くの方を見たり、体を動かしたりするよう に、健康にも気遣いながら使用しています。



# クロームブックを使うときの約束

とず業以外でも、朝や中休みにクロームブックを使うことができます。 ↔

#### ◎クロームブックでしてよいこと





+クロームブックでしてはいけないこと





★校庭が使える自は、クロームブックを単 使わずに、なるべく体を動かしましょう ★30分ごとに休憩を取って自や体を#

